



NP 6º/24 Septiembre | Escudería La Palma Isla Bonita
49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR pisa el acelerador a escasas horas de su inicio



19/9/2024

El Palacio Salazar, en Santa Cruz de La Palma, acogerá el cuartel de operaciones de esta cita de carácter regional, provincial e insular. En la tarde de hoy jueves, algunos de los equipos inscritos han pasado por sus instalaciones para la entrega de documentación. Este viernes, primer plato fuerte con verificaciones, rueda de prensa, ceremonia de salida y los tres primeros tramos cronometrados de la prueba.



El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR empieza a tomar forma. Hoy jueves, el Palacio Salazar, en Santa Cruz de La Palma, ha comenzado a recibir a buena parte de los equipos inscritos. En sus instalaciones, donde también se instala el cuartel general, se ha comenzado a entregar la documentación a los equipos que así lo han estimado oportuno.



Un paso previo que tendrá continuidad en la jornada de mañana desde las 11:00 h, en su caso en las instalaciones de ORVECAME – Los Guinchos, donde media hora más tarde arrancarán las verificaciones técnicas.



A las 16:45 h, algunos de los pilotos de esta edición estarán en la rueda de prensa previa que tendrá lugar en el Palacio Salazar, mientras que a las 19:00 h comenzará la prueba con la ceremonia de salida desde la Avenida Marítima de la capital palmera.



Tras el paso por las asistencias, los participantes se dirigirán hacia los tres primeros tramos de esta edición. Primero lo harán con el recorrido de ‘Santa Cruz de La Palma – Somos Capital’, que abrirá la jornada a las 20:00 h y lo cerrará a las 22:41 h. En medio, la especial de ‘Martín Luis’, en Puntallana, se celebrará a las 20:33 h como tramo más largo de la presente edición.



Antes de la jornada del viernes ya se han confirmado dos bajas, las de Alejandro Méndez-Daniel Cabrera (Citroën C2 R2 Max) y Auriol Izquierdo-Sergio Acosta (Opel Manta i200).

El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Santa Cruz de La Palma, Breña Baja, Villa de Mazo, Fuencaliente y Puntallana, así como las empresas Orvecame, CICAR, Hotel H10 Taburiente Playa, Constructora 2 Tumbos, SPAR La Palma, Mojos Sicilia, Obras y Servicios Femarpal, Pley, TV La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Selling Car Canarias, Proyecpal, Construcciones y Servicios AMN, Casa Pancho, VMCA y Fred. Olsen Express.

